

PRECIO: 5 Centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giros a M. Torrente

Redac. y Administración: Perú 1537

U. Telefónica, 0478 B. Orden

La Internacional de la cachiporra

El fascismo se ahoga en el limitado escenario político a que le condena su propia naturaleza nacionalista. Es un producto híbrido de las ansias de un exponente brutal de las ambiciones de un grupo de audaces que soñaron con una nueva restauración del imperio romano. Pero Roma, si tiene en Mussolini a su César, no llegará a desenterrar el cetro imperial que cubre el polvo de los siglos. Y esa impotencia es la que hace feroces a los lobeznos instalados en el palacio capitolino y organizados en manada para aterrizar a las pacíficas poblaciones de la península latina.

La esencia del fascismo, como la exaltación patriótica de los consules y pretores que proclamaban la restauración de la Roma cesarista, hay que buscarla en la antigua tradición del imperio romano. Y como ahora no vivimos en la época en que las centurias romanas dominaban a los pueblos del mundo antiguo y extendían al Oriente su cultura latina; y como el centro del equilibrio europeo está en Londres y París representa el alma de la latinidad, pesé a su origen galo; y como gravitan sobre el exaltado patriotismo de los fascistas fuerzas poderosas que impiden el desarrollo del auld desagrado sobre Italia, hé ahí por qué la impotencia condena al nuevo César a renunciar al cetro de los antiguos emperadores romanos.

Pudo la contrarrevolución fascista aplastar al proletariado y someter a Italia, que sigue siendo una potencia de gimen de los consules y de los pretores, que tiene en la milicia mercenaria su más firme puntal, substituyó a la monarquía constitucional y convirtió al rey en un prisionero. El Quirinal y el Vaticano son dos fortalezas romanas, que guardan tras recios muros dos poderes quebrados: el civil y el religioso. Pero el fascismo es a la vez el prisionero de Italia. Se asfixia en el recinto de las fronteras históricas y terminará por perecer aplastado por su propia impotencia.

Realizada la conquista interna, instalado en Roma el César fascista, intentó el fascismo una incursión a las tierras y mares vecinos. Grecia fué la presa elegida. Un episodio banal — la muerte de los miembros de la comisión italiana de límites greco-albaneses — dió el pretexto a Mussolini para movilizar la escuadra italiana y apoderarse de una isla griega. Pero intervinieron las potencias sus tenidas en sus manos los hilos del equilibrio europeo, mediaron en el conflicto Francia e Inglaterra, y la insolencia del dictador debió reprimirse. Con una humillación para el pueblo griego quedó solucionada la incidencia, cerrado el capítulo de las fáciles conquistas y de las sistemáticas provocaciones.

No puede el César fascista aspirar al cetro imperial de la vieja Roma. Debe conformarse con ser el dictador de tercer orden a pesar de la política expansionista inaugurada con la anexión de Fiume y el reparto de una parte del ex imperio austro-húngaro. Y, claro está, si desaparecen los motivos heroicos que dieron vida al fascismo, si la guerra no ofrece la posibilidad de su botín a los mercenarios de la milicia, si la exaltación patriótica no encuentra medio de manifestarse en una fácil conquista, ¿cómo o mantiene su prestigio el trágico bufón que impuso al pueblo italiano el yugo del más ignominioso despoilismo?

Desprestigiados en Italia, faltos de apoyo en la opinión popular, rodeados de fuerzas hostiles cada vez más poderosas, los consules y pretores del fascismo comprenden que su reinado llegará al fin. ¿Cómo desviar la ola de indignación que levantan sus crímenes, sus violencias y sus arbitrariedades? Buscando fuera de Italia una base de apoyo, improvisando un movimiento de solidaridad en las colectividades italianas del extranjero, intentando enfasciar a los inmigrantes.

El consejo fascista proyecta la organización del fascismo en el exterior: la Internacional de la cachiporra. He aquí la extraordinaria noticia, según un telegrama de Roma:

“Algunos diarios fascistas se hacen

ecó del rumor respecto a un estudio preliminar, de un acuerdo internacional entre los fascistas italianos y los elementos de tendencias similares existentes en los demás países de Europa. El asunto sería tratado en la reunión que el gran consejo fascista tiene anunciado para el jueves próximo.

“Aparentemente el acuerdo, si es que las informaciones son verídicas, tiende a la formación de una nueva fuerza política internacional, que comprendería a todas las fuerzas conservadoras y su misión sería combatir los regímenes radical o demócrata, empleando para ello métodos diversos, de acuerdo con las condiciones de los países respectivos.

“Respecto al fascismo italiano se cree que sus jefes ya han llegado a un acuerdo con los nacionalistas y los católicos franceses, quienes se hallan ahora empeñados en combatir a los elementos radicales y socialistas, personificados en el gobierno de M. Herriot”.

La Internacional de la cachiporra, proyectada por Mussolini, constituiría un elemento de reacción frente a las fuerzas organizadas del proletariado. Pero el internacionalismo fascista, tal cual lo entienden los jefes de los camisas negras, no puede tener una base ideológica común a todos los sectores de la contrarrevolución, porque el fascismo es un producto italiano y sólo existe en la exaltación nacionalista y en la locura belicosa de los que soñaron con restaurar en Roma el cetro de los cesáres.

Comprendiendo la imposibilidad de transformar en movimiento internacional lo que es producto de un ambiente particular y vive al calor de circunstancias especiales, el diario romano “Il Giornale d'Italia” opina que no sería factible un acuerdo con fascistas de otros países, debido al carácter eminentemente nacionalista del fascismo italiano. Agrega el mismo diario que “un partido nacionalista no podría aliarse con otros similares, desde el momento que condena a todas las internacionales” y concibe la historia como perpetuo conflicto entre nacionalistas antagónicos”.

Lo que quiere el fascismo italiano es buscar en el exterior una fuerza de opinión que le niega el pueblo italiano. Mussolini sabe lo que vale el apoyo internacional de los hombres que tienen un mismo pensamiento y defienden una misma causa. Pero, ¿qué motivos sentimentales, humanistas, justicieros puede alegar el fascismo para conseguir en el terreno internacional lo que se le niega en Italia?

El fascismo no es una fuerza política capaz de proyectarse fuera de su reducido escenario. Podrán cobardizar con los métodos fascistas los partidos conservadores y nacionalistas de los demás países, pero esa coincidencia no determina por sí un movimiento de solidaridad a través de los mares y de las fronteras que separan a los grupos nacionales hostiles. Esa facultad es patrimonio del proletariado que, por no tener patria, considera a todos los hombres como miembros de una misma hermandad y vé en los tiranos de todos los pueblos a los únicos enemigos, sin fijarse en el color de su piel, en el idioma que hable o en la religión que profese.

La Internacional de la cachiporra será, pues, un nombre sin valor espiritual. A lo sumo servirá de careta a los reaccionarios de todos los países, de los que Mussolini sólo es un miembro destacado por su perversidad.

LA SUBA DEL PAN

Los patrones panaderos subieron el precio del pan. ¿Por qué? La patronal, que es una especie de “trust” disfrazado con el nombre de sociedad gremial de defensa y con personalidad jurídica, libpusó a todos los dueños de panaderías, asociadas o no, el aumento de ese artículo de primera necesidad. Y el pretexto es éste: el costo de la harina no obedece a encarecer el producto que elaboramos para asegurar por ese medio nuestra legítima ganancia.

En Buenos Aires se pagaba el kilo de pan, hace meses de un mes, a 40 centavos; el precio fué elevado a 55 centavos, sin que mejorara la calidad del producto, ¡es que el costo de la harina obliga a los panaderos a semejante recargo? No. El alza experimenta-

da en el valor de las harinas que se elaboran en las panaderías de esta ciudad, es insignificante, y muchos patrones la reciben a 8 y 5 años de prisión, acusados de haber efectuado contratos con-particulares, obteniendo enormes beneficios”.

De esa condena, que será atenuada por la justicia de clase, deduce el corresponsal que Rusia es el país que castiga con mayor severidad que ningún otro cualquier falta cometida en el desempeño de sus cargos por los funcionarios públicos. ¿Hasta dónde es real la apreciación del referido periodista?

Las apariciones engañan. De los funcionarios condenados por los tribunales del Soviet bajo la acusación de corruptelas y negocios fraudulentos, ninguno fué ajusticiado y muy pocos cumplieron íntegra la condena. Para todos los burocratas comunistas apareció en el momento oportuno el salvador indulto. En cambio, los obreros y campesinos, los estudiantes e intelectuales adversos al régimen bolchevique — anarquistas, socialistas revolucionarios y comunistas de la oposición — llenan las cárceles de la “cheche”, los presidios de Sibiria, las mazmorras destinadas a presos políticos y cayeron por centenares bajo el plomo de los verdugos del proletariado ruso.

Es así que es el verdadero exponente de la justicia de clase.

acusados de mala administración y corrupción en las panaderías de cueros del Estado; a otros tres directores más se les condenó a 8 y 5 años de prisión, acusados de haber efectuado contratos con-particulares, obteniendo enormes beneficios”.

De esa condena, que será atenuada por la justicia de clase, deduce el corresponsal que Rusia es el país que castiga con mayor severidad que ningún otro cualquier falta cometida en el desempeño de sus cargos por los funcionarios públicos. ¿Hasta dónde es real la apreciación del referido periodista?

Las apariciones engañan. De los funcionarios condenados por los tribunales del Soviet bajo la acusación de corruptelas y negocios fraudulentos, ninguno fué ajusticiado y muy pocos cumplieron íntegra la condena. Para todos los burocratas comunistas apareció en el momento oportuno el salvador indulto. En cambio, los obreros y campesinos, los estudiantes e intelectuales adversos al régimen bolchevique — anarquistas, socialistas revolucionarios y comunistas de la oposición — llenan las cárceles de la “cheche”, los presidios de Sibiria, las mazmorras destinadas a presos políticos y cayeron por centenares bajo el plomo de los verdugos del proletariado ruso.

Es así que es el verdadero exponente de la justicia de clase.

LAS FUERZAS DEL SOCIALISMO FRANCES

El partido socialista francés no es una fuerza popular influyente. Carece de un eficaz punto de apoyo en el proletariado y no cuenta con las simpatías de la parte activa que actúa al margen de las disputas parlamentarias y de las zancadillas ministeriales. De ahí que se observe en Francia un gradual debilitamiento del socialismo a medida que crece el número de representantes socialistas en el parlamento, fenómeno que con mayor o menor intensidad se está produciendo en todos los países.

No tendría explicación el hecho de que un partido que cuenta con más de cien diputados y que posee un apéndice gremial — la C. G. T. — que alega la representación de varios centenares de miles de trabajadores, carezca de un órgano periodístico capaz de sostenerse por sus propios medios y de aparecer todos los días. Pero es fácil comprobar la realidad de ese hecho teniendo en cuenta:

En defensa de la libertad de reunión

LA. F. O. R. A. PROPICIARA UNA AGITACION EN TODO EL PAIS

La abolición de las leyes de residencia y social, se obtuvieron mediante la protesta constante de los anarquistas. A nadie, por lo demás, alaban. Quiero decir que aquí no hay más que nosotros han constituido motivo de preocupación para las clases gobernantes. Pero los mismos que tienen la virtud de provocar, con sus actividades, la reacción gubernativa, son lo bastante decididos para el espíritu de sacrificio, cuando de los fueros colectivos se trata, no deben ser regateados. Desencadenar reacciones no es difícil en estos tiempos. La burguesía vive en perpetua alarma y cualquier manifestación de descontento popular la determina a actitudes violentas. No ha dejado de atormentar su imaginación el espectro terrible de las rebeliones. Se vió a los dnteles de un abismo al estallar la revolución rusa, y aun no se ha repuesto de la mala impresión recibida; aun sigue dominándola el pavor.

Y es lógico. Perversos, sí, pero al fin hombres, los usufructuarios del privilegio. No es extraño a sus espíritus la sensación del miedo, tanto más intensa cuanto más desarrollado tienen el instinto de conservación. El heroísmo de los poderosos ha pasado a la historia. Las nuevas condiciones de la organización política en las democracias, ha librado a los señores de ciertos riesgos. Ya no tienen necesidad, como antaño, de exponer sus vidas para defender sus propiedades. Han encontrado el medio de que se las defiendan los trabajadores, hacia los cuales ni siquiera están ligados por contratos de sangre, ni obligados a alimentar y cuidar en las enfermedades, como en los tiempos de la esclavitud. La vida del esclavo tenía entonces algún precio. Como motivo de tráfico comercial, aunque no fuera más, era indispensable tener necesidad, como antaño, de un productor, adquirido en propiedad, o, su vez, prematura, no era lo que más convenía a sus intereses. Había necesidad, en un palabra, de cuidar que la máquina de carne no se estropeara. Y para ello se la protegía y aun se corría a su lado el peligro de las aventuras guerreras en defensa de los presidios y de los castillos.

Hoy los detentadores de la propiedad, en

que las fuerzas políticas ocasionales, las que dan o quitan un triunfo electoral, no representan nunca un movimiento de opinión homogéneo ni se politizan en propósitos definidos. Y como el socialismo francés perdió el punto de apoyo en la clase trabajadora organizada, su influencia es puramente política y es manifiesta en las embajadas del parlamento, en el azar de las elecciones y en los golpes de mano que derrumban y elevan ministerios, en ese juego de las derechas y de las izquierdas.

Durante el desarrollo de una de las sesiones del congreso que los socialistas franceses efectuaron en Grenoble, se planteó el problema de la prensa partidista y de su importancia como medio de influir en la opinión. El partido socialista de Francia, a pesar de sus miles de votantes y de su centenar de diputados, no puede sostener un cotidiano. El órgano máximo del socialismo francés aparece en París quincenalmente... Y los jets del partido necesitan un capital de dos millones para sacar todos los días un diario que nadie lee.

No creáis que el hecho tenga algo de extraordinario. Los bolcheviques franceses sostienen un diario que al partido comunista de Francia le pasa la Tercera Internacional una subvención de millón y medio de francos. —Esto al menos trató de demostrar el diario de París “La Liberté”, al publicar el texto de una carta atribuida a Zinovieff y dirigida al diputado Marcel Cachin.

Se comprende que esa falta de fuerzas populares determine en los socialistas franceses su acendrado reformismo y su apego a la política ministerial. Fuera del parlamento el partido socialista nada vale ni representa. De ahí que el diputado Blum, jefe del grupo parlamentario, haya sostenido en el congreso de Grenoble la necesidad de seguir apoyando al gabinete Herriot, a pesar del incumplimiento de sus promesas de representante del bloque izquierdista y de su inclinación hacia las derechas.

En las sesiones del congreso socialista celebradas hasta ayer, la mayoría de los delegados parecían dispuestos a apoyar la resolución colaboracionista. ¿No es ese el único acuerdo que exige la debilidad del socialismo francés? Un partido que carece de cuenta en la opinión pública no puede emprender la tarea de derribar un ministerio. Y como la caída de Herriot implicaría un triunfo para varios centenares de miles de trabajadores, carezca de un órgano periodístico capaz de sostenerse por sus propios medios y de aparecer todos los días. Pero es fácil comprobar la realidad de ese hecho teniendo en cuenta:

mayor se asemejan a sus antecesores feudales. Son mucho más cobardes. La inmensidad de los asalariados los espanta. Le faltan aptitudes para contender con ellos, porque no tienen nada que oponer a la fuerza, justificado en la magnificencia con que la viven, los ha tornado pusilánimes.

Y he ahí que el horror a probables tragedias sociales los cohiba. Es él quien determina sus acciones.

Por eso argüimos que las reacciones son inevitables en estos tiempos de honda inquietud burguesa. Pero ellas han de suscitar otra reacción no menos pujante en los que desean conservar expeditos los caminos hacia la revolución. Esa fué nuestra conducta frente a las leyes baldas, que durante dos décadas vinieron sofocando nuestra voz de admonición y de guerra al orden imperante, diezmando cruelmente nuestras filas. Y obra nuestra, enteramente nuestra, fué que se borraran de la legislación unos artículos anacrónicos, que ninguna de las modernas tiranías aceptaría para uso permanente, como lo ha hecho sin escrúpulos la democracia de los rastauceros que sufrimos.

Claro está que con la anulación de esas leyes el dictador no se nos rendirá. Apenas si trababa de disminuir su agresividad a nuestras ideas. Quería demostrar que el fenómeno de las subversiones obreras había sido inventado y que los anarquistas ya no lo preocupaban. ¡No faltaría más también que un gobierno fuerte, apoyado por el org de los capitalistas extranjeros, contacto con la fuerza de la opinión burguesa y clerical, y, sobre todo, con un ejército bien instruido en el arte de reprimir y castigar todo conato serio de huelga, además de una policía caracterizada por sus violencias y su absoluto servilismo a los ricos, que un gobierno así, de esos tiempos, fuera a mantener la obsesión del peligro anarquista! Eso no era justo ni digno, en un país como la Argentina, donde caña nativo está forjado con pasta de titanos y es capaz uno solo de vérselas con un ejército. No en balde nos es descendiente de San Martín y... de Juan Manuel.

De ese modo se daba por resuelto un problema, pero dando a la policía poderes discrecionales, por si acaso... En adelante no

Garaje "La Mascota", San Luis 3400.

Por haber despedido a un compañero sin causa justificada, los trabajadores del garaje declararon la huelga exigiendo su reposición.

Consta que al proceder infame del burgués se plegaron cuatro o cinco dueños de coches, "activos" militantes de la 46... calle A. J. J.

Es necesario que los compañeros chauffeurs vayan haciendo abandono del garaje a fin de desahogar responsabilidades.

LA COMISION.

S. OBREROS CHAUFFEURS (Avelanada)

Omnibús y garajes en conflicto.

Línea Landú: Municipal blanco, 97 — 99 — 71 — 116 — 65.

"Flat", San Martín, 118.

Línea Piteyros: Municipal blanco, 33.

Línea Sarandí: Municipal blanco, 16 — 17 — 11 — 13 — 42 — 5 — 46 — 117 — 125.

Puermán y Expósito, con garaje en Belgrano 77, el único que despacha nafta en esta huelga solidaria con los compañeros de la capital, y los surtidores de nafta Mitre e Italia; Mitre y Ocano, concesionarios de los "Cheverland" y "Chamliant" Coit, Botoc a dicho garaje y surtidores.

Garajes en conflicto.

Dominguez Nogueira, Pavón 1013; "La Argentina", Mitre 277; "Belgrano", Belgrano 707; Revoredo, Rivadavia y Rio IV.

Surtidores:

Pavón y Mitre; Pavón frente Plaza Lavalle; Mitre e Italia; Mitre y M. Ocano.

Trabajadores del volante, que ninguno de vosotros guarde en estos garajes y en carguéis nafta en estos surtidores, demostrando una vez más la solidaridad entre nuestro gremio.

LA COMISION

U. GUARDAS DE OMNIBUS

Nuestro conflicto con la Cia. Del Plata.

Pese a las aritmadas del burgués Benavente, en connivencia con los de Orden Social, el personal en huelga se mantiene unido, pues el único que careciera hasta la fecha es Oscar Lavandera (número 29).

El burgués cree que enviando a compañeros presos abandonaremos el conflicto. Pero está equivocado, pues para cada compañero detenido ocupa su puesto otro, dispuesto a vencer cueste lo que cueste.

Recomendamos al público se abstenga de viajar en estos omnibús (recorrido de Plaza Ocho a Chacarita y viceversa), pues son conducidos por chauffeurs sin licencia, que trabajan solamente en las casas en huelga poniendo en peligro la vida de los pasajeros.

EL COMITE DE HUELGA

CARPINTEROS, EBANISTAS, A. Y. A.

Casa Calleja y Aragal, Sarandí 859.

El personal de esta taller de billares se declaró en conflicto a raíz de que el burgués completado con dos inconscientes que se prestaron a su juego, que consistía en desconocer las 44 horas semanales. Después de trabajar dos sábados, en donde se les puso en antecedentes del error en que estaban incurriendo, prometieron no trabajar más, y a tal efecto fué citado uno de ellos al sindicato a que pertenecen, o sea a los ebauistas.

Pero como ellos no obran por inconsciencia, sino por maldad, es que de nuevo volvieron a trabajar, y el personal recogió el guante arrojado por el burgués por medio de esos dos instrumentos.

A los efectos se le pasó una nota que reclamaba la suspensión de tales traidores, a la que el burgués hizo caso omiso. Queda, por lo tanto, declarada la huelga en dicha casa hasta tanto no suspenda a los dos instrumentos citados.

Solidaridad, camaradas del ramo, para así poder doblegar la prepotencia del burgués.

Pedimos a los compañeros mozos nos den aviso de cuando algún dueño de café rochca, de hoy en adelante, algún billar de esa casa, para formarle un boicot a dicho café, acto que todo obrero está dispuesto a secundar cuando se trata de salir en defensa de la organización.

Guerra, pues, a ese fabricante déspotal.

EL COMITE DE HUELGA

O. MOBAISTAS Y A.

Conflictos en las casas Simon Nájera, Patricios 736, y Castagnino, Avda. La Plata N.º 432.

Desde el 31 de diciembre venimos sosteniendo estos conflictos con los explotadores arriba nombrados. El primero de éstos quitó a cinco compañeros, por lo cual el personal respondió con la huelga; y no volverá al trabajo mientras no sean readmitidos. El burgués éste pretende hacer creer que está normalizado todo, porque tiene a tres o cuatro carros incompletos. Esperamos que pronto tendrá que arreglar, o de lo contrario cerrar la fábrica.

Casa Castagnino. — Este conflicto sigue como el primer día; Todas las aritmadas que pone en práctica este explotador les son desbaratadas y no puede engañar a nadie.

Recomendamos a los compañeros en huelga de estas casas un poco más de actividad, para asegurar el triunfo.

LA COMISION

CONVOCATORIAS

UNION CHAUFFEURS

A la reunión del jueves 12, a las 21.30, se invita a los compañeros que sientan la necesidad de trabajar en pro de la organización. En los momentos en que la tracción y el odio nos cercan por todas partes, es preciso que nos agrupemos para entablar batalla, no sólo al capital y al Estado, por ser los eternos enemigos, sino a los que disfrutamos de obreros escogidos en condición de política.

La inflexible lista de tracciones de Afl

nes, agrandada con esta última, que nos demostró claramente sus ruindades, debe estar unida a la lucha para que triunfe, por sobre todas las bajezas y maldades, nuestro ideal de Justicia.

Esperamos a los camaradas.

Quedan invitados igualmente los compañeros Martín y Díaz, con objeto de aunar voluntades para intensificar la propaganda en pro del boicot, al "Overland" y al "Willy-Knight", y los huelguistas de los "Blancos y Colorados" y "La Machona", para ver también la mejor forma de establecer un plan en contra de los "Vellivolán".

LA COMISION.

OBREROS PANADEROS COMITE DE RELACIONES

Recordamos a los miembros de este Comité y a las comisiones seccionales, que según la resolución tomada en la última reunión, a la cual concurren las comisiones, tienen el deber de concurrir a las asambleas de la sección Barracas, el jueves 12, a las 9 horas, para poner definitivamente ante el gremio a los responsables de las anomalías que se ven produciendo en dicha sección. Deben concurrir también todos los compañeros de afinidad.

EL SECRETARIO

OBREROS GOMEROS Y ANEXOS

Debido a la última huelga que los Unión Chaffeurs declaró contra los atropellos policiales de que eran víctimas miembros del sindicato citado, el local Bm. Mitre 3270 fué clausurado por los brutos policías. Nuestra asamblea, anunciada para el sábado 31 de enero, no pudo realizarse por tal motivo.

Más esta no amonora en absoluto nuestras convicciones, y proseguiremos nuestra labor en pro de la reorganización del gregajo.

No son estos atropellos los que harán disminuir nuestra propaganda, ni la obra carteril que los "Atines" realizan, identificándose con los sabios de Jacinto Fernández. Más tesón hemos de poner en nuestras luchas para que el pueblo sepa quienes son los traidores del movimiento proletario y cómo están representadas las libertades que dice poseer esta democrática república.

Camaradas: empujados en esta labor, os invitamos a la asamblea general que se realizará el sábado 14, a las 20.30, en Bm. Mitre 3270.

LA COMISION.

R. DE PAN Y D. DE PANADERIAS

Convocamos a los miembros de la comisión y a todos los compañeros de afinidad que estén dispuestos a trabajar por el gremio, a la reunión extraordinaria que realizaremos el jueves 12, a las 20 horas, en B. Mitre 3270. Compañeros: vosotros sabéis muy bien que es necesario que abandonemos nuestro estado de pereza y desesperemos nuestro espíritu para abocarnos nuevamente a la lucha. Veis a nuestros hermanos panaderos que se esfuerzan por reintegrar las fuerzas vivas del gremio, para iniciar la lucha contra los burgueses. ¿Hemos de traicionar a nuestros compañeros de toda la vida, dejando de acompañarlos en la misma lucha?

Es necesario, camaradas, que ninguno de vosotros falte a esta reunión, si es que sois verdaderamente conscientes.

EL SECRETARIO

NOTA. — Invitamos especialmente para esta reunión al compañero Sánchez, de Avelanada.

AGRUPOACION "RENOVACION"

Esta agrupación, de acuerdo con lo resuelto en la reunión de delegados de agrupaciones anarquistas, realizada en B. Mitre 3270, el domingo 8, a invitación de la A. A. Amor, Ciencia y Libertad, invita a otra reunión para el domingo 15, a las 8.30, en el mismo local, a los compañeros que concurren a aquella y a los que quieran prestar su cooperación para resolver definitivamente el destino que se le dará a la mina, de la agrupación "Amor, C. y Libertad", que ha sido el objeto de esas reuniones.

Hacemos este llamado nosotros, en lugar de hacerlo "A. C. y Libertad" a pedido de esa agrupación.

EL SECRETARIO

PINTORES UNIDOS

Este gremio efectuará asamblea y conferencia el domingo 15, a las 9 horas, en el local Bartolomé Mitre 3270.

Un compañero dará una conferencia. Se recomienda a los compañeros pintores activen lo posible para que el éxito corone nuestros esfuerzos.

LA COMISION

Se invita a los compañeros a la reunión que se realizará el jueves 12, a las 18 horas, en el local Bm. Mitre 3270.

Habiendo muchos asuntos que tratar, se pide que nadie falte.

EL SECRETARIO

L. Y L. BRONCES DE AUTOS

La comisión administrativa convoca al gremio a la asamblea general que se realizará el viernes 13, a las 18 horas en su local.

O. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Se cita a sus componentes para el miércoles 11, a las 20 horas, en el local de costumbre, y especialmente invitamos a Abañiler de Avelanada. Se ruega ser puntuales, por haber asuntos que requieren pronta solución.

EL SECRETARIO

F. O. PROVINCIAL DE Bs. AIRES

El consejo de la Provincial, por asuntos de propaganda, invita a la reunión del jueves 12, a las 20.30, a los compañeros Pintos y Ramos, de la Unión Chaffeurs, y encargados a los componentes del mismo puntual asistencia.

EL SECRETARIO

U. EXPENDEDORES DE NAFTA

Reunión extraordinaria. — Citamos a los camaradas huelguistas de Padilla y cesantes de la Energía, a la reunión que se realizará el miércoles 11, a las 21 horas, en B. Mitre 3270. Camaradas: en esta reunión se tratará el asunto Colman y Saavedra, a pedido de ellos.

Por la importancia del asunto, ningún camarada que ame nuestras cosas y la buena marcha del conflicto debe faltar.

EL SECRETARIO

UN LLAMADO IMPORTANTE

A todos los compañeros del radio Parque Patricios y Nueva Pompeya que están de acuerdo con la FORA y LA PROTESTA los invitamos por segunda vez, dado que por causas ajenas a nuestra voluntad no se pudo llevar a cabo la reunión del 29 del ppdo.

La reunión se efectuará en Almirante 604, el jueves 12, a las 20.30, para tratar asuntos que se relacionan con la propaganda. Es necesario que nadie falte.

Un grupo de compañeros.

OBREROS PANADEROS (Sección Barracas)

Efectuará asamblea esta seccional de panaderos el jueves 12, en el local Patricios 1866, a las 9 horas, para tratar un importante orden del día.

LA COMISION.

INVITACION

A los camaradas de Rosario. — A los que simpatizan con la iniciativa propuesta por algunos camaradas en el sentido de crear un grupo para la propaganda, y al fin de poner nuestra prensa al alcance de los camaradas, sindicatos y agrupaciones del interior, realizado así una de las labores de más trascendencia de nuestro movimiento, se les invita a la reunión a realizarse el viernes 13, en Güemes 2054, a las 20.30 horas.

Varios simpatizantes.

NOTAS VARIAS

ATENEO "ARTE Y CULTURA"

Patrocinado por este Ateneo Cultural se realizará una conferencia pública, de carácter social, el sábado 14, a las 21 horas, en su local social, Avelino Díaz 776 donde hablarán los camaradas Miguel Etcheberry, sobre el tema: "La mujer en la lucha social". Edmundo Latelero, sobre "La caracterización del movimiento anarquista".

Por lo interesante que resultará este acto, creemos de más interés para que concurren todos los compañeros conscientes.

EL SECRETARIO

AVISAMOS A LAS COLECTIVIDADES Y A LOS COMPANEROS QUE TENGAN VILAS DE ESTE ATENEO, QUE LOS NUMEROS SORTEADOS EN LA ULTIMA JUGADA DEL GEMERO DE LA LOTERIA NACIONAL SON LOS SIGUIENTES: 30, 310, 20, 58, 36, 257, 4, 0.

Las personas sorteadas con cualquiera de estos números pueden pasar a retirar los objetos en nuestra secretaría, Avelino Díaz N.º 772.

Los que tengan talonarios de rifas, deberán hacer entrega de ellos en la asamblea del viernes 13, a las 21 horas. De lo contrario dichos talonarios se considerarán vendidos.

EL SECRETARIO

FEDERACION OBRERA LOCAL (Necochea)

Comunico a los que mantienen relaciones con esta Federación Obrera Local, que por ausentarse provisoriamente de esta localidad, dejo el cargo de secretario y en reemplazo queda el compañero Juan Carrera. Toda la correspondencia y propaganda dirigidas a su nombre, B. de Irigoyen 249, Necochea, F. C. S.

Juan Infante. — Srto. saliente.

NOTA. — Queda a cargo de la secretaría de Oficios Varios el compañero Walter Miller, calle Rivadavia 414.

ATENEO R. DE VILLA CRESPO

Se notifica a los compañeros de Villa Crespo la reorganización de este ateneo racionalista. En consecuencia, se ha reunido el día por día la Agrupación anarquista pro biblioteca, que funcionaba en este mismo barrio, pasando sus componentes a formar parte del referido ateneo.

La correspondencia dirigiese provisoriamente al local Bartolomé Mitre 3270.

Para recaudar fondos a fin de abrir una secretaría en Villa Crespo, hemos organizado una función cinematográfica y conferencia en el cine Rivoli, el día 17 del corriente. Esperamos la cooperación de todos los compañeros.

Esta agrupación se constituye con elementos nuevos, pues los que antes la constituían pasaron a integrar otros grupos.

A. A. "TIERRA Y LIBERTAD"

Tenemos ya puesto a la venta el folleto "La España Trágica, donde van impresas las declaraciones de un confidente, un artículo de El Duende de la Cárcel, titulado: "Cómo mueren los revolucionarios", y un trabajo de Nido, el que trata sobre los acontecimientos desarrollados en Barcelona, haciendo varias consideraciones sobre las derivaciones que en la lucha entre el Sindicato Único y la clase patronal se han José Pardo en esta epopeya sangrienta por que el proletariado español está pasando.

Recomendamos una vez más la lectura del folleto, así como también en difusión, pues es necesario que hoy que los defensores de la monarquía borbónica están en tren de bombardear al rey cretino, se haga conocer la verdad de lo que ocurre en España bajo el imperio del militarismo.

El precio es de 2.50 el ciento y 2.25 el millar, para la capital; de 3 el ciento y 3.50 el millar para el interior.

Pedidos a Nicolás Valderrey, Los Patos N.º 2519, Capital.

Un grupo de ferroviario.

Librería de LA PROTESTA

LIBROS

Luis Buchner — El Hombre ante la Ciencia 1.00

Manuel J. Sauri — Dios no existe . . . 1.20

Sador Dostoyevsky — Los Idiotas . . . 1.60

Orimen y castigo (2 tomos) 0.80

La Mujer de otro 0.80

C. Negri — La Orfeón Religiosa . . . 1.00

Camille Peret — En Aventura 0.80

E. Pataud y M. Feustat — Cómo hacemos la Revolución (2 tomos) 1.60

Bernard de Holbach — ¿Quién fue Jesucristo? 1.00

J. A. Torres — Retrato de la Compañía de Jesús 1.00

E. Murisid — Enfermedades del entendimiento religioso 1.00

Mirabeau — Erotica Biblica 1.00

E. Ferri y Molinari — Los hombres y las Cárcel — El Ocaso del Derecho 0.80

Biblioteca "Tierra y Libertad" — La Verdad y Comunismo 0.80

C. Corralusen — En Marcha hacia la Sociedad Nueva 0.80

Ch. Dupuis — Origen de todos los Guitos 1.00

A. Miller — República Francesa y Votacionismo 0.80

Alberto Ghirardo — La Opción del Deportado 0.60

G. Haeckel — Origen del Hombre . . . 1.00

E. Troilo — El Misticismo Moderno . . 1.00

R. H. Ibarreta — La Religión al alcance de todos 0.80

Carlos R. Darwin — El Origen del Hombre 1.00

León Brothier — Historia de la Tierra . 1.00

Emilio Pirovano — Tierra Adentro . . 1.00

A. Schopenhauer — El fundamento de la Moral 1.00

D. Korylenko — El Imperio de la Muerte 0.50

Práxedes E. Guerrero — Números Reales 1.00

Rodolfo Rocker — Anarquistas y rebeldes . 1.80

Camilo Flamarión — Astronomía Popular 1.00

Ricardo Flores Magón. — Sembrando Ideas 0.40

Semilla Libertaria (3 tomos) 1.60

Verdugos y Víctimas 0.60

Bayes de Luz 0.46

Pablo Lafargue: El Matrimonio 1.00

Idea de la Justicia y del Bien 1.00

Ramón Cortés — María 1.00

Máximo Gorki: La Madre (2 tomos) 2.00



LIBROS Y FOLLETOS

Anatole France — Páginas escogidas de la vida literaria . . . \$ 1.00

F. P. della Gattina — Las Memorias de Judas \$ 1.00

Miguel Bakunin — Dios y el Estado \$ 1.00

Bakunin — Tres conferencias . . . \$ 0.38

Para la propaganda

Con el objeto de difundir la propaganda, sobre todo en el interior del país, la Editorial LA PROTESTA ha impreso el N.º 3 de "Hojas al Pueblo", conteniendo una hermosa conferencia de Iwan Rymer, titulada: "Los artesanos del Forjete".

También podemos servir un pequeño folleto de 32 páginas, con trabajos de Rocker y B. de Ligt.

El precio de ambos es de \$ 1.00 — el cien, incluso el envío por correo.

LA ADMINISTRACION

O. EN DULCE UNIDOS

En la asamblea realizada por esta Sociedad el día 28 del mes de enero, se acordó otorgar la amplia franquicia nacional a los socios, dando plazo para recogerse a ella dos meses, a contar desde la fecha de la realización de la asamblea.

Quedan avisados los que tengan interés en ello. — EL SECRETARIO.

AVISO

Los centros, agrupaciones y compañeros que dirijan correspondencia a las oficinas, a nombre de C. Vera, suspéndanla hasta nuevo aviso, por haberse aumentado de eso, pueblo el referido compañero.

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

C. DE A. PRO LIBERTAD DE LOS ANARQUISTAS PRESOS EN RUSIA

Velada y conferencia, a efectuarse el jueves 12, a las 20.30, en el local Bm. Mitre 3270. Habrá recitación de poesías, y monólogos por varios compañeros del cuadro "Arto y Natur": "Los caballeros del ideal", de A. Ghirardo, por la compañera Libertaria Caporalatti; cantos revolucionarios por Martín Castro y Carlos Libertario; conferencia por el compañero Julio Díaz, sobre el siguiente tema: "La posición de la FORA en el próximo congreso internacional a realizarse en Amsterdam".

Entrada voluntaria.

PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Velada artística, organizada por la A. A. "Cultores del Arte", a realizarse el viernes 13, en el Teatro General Mitre, Triunvirato 724, a las 21 horas. Se llevará a escena el boceto social en un acto, "El Acabós". Martín Castro cantará algunas composiciones de su repertorio. La tragedia en tres actos, "El Arlequín".

A. A. "TIERRA Y LIBERTAD"

Función teatral, que se realizará el sábado 14, a las 20.30, en el local Bm. Mitre 3270, a beneficio de la segunda edición del folleto "De la España Trágica". Un grupo de aficionados prestará su desinteresado concurso, desarrollando el siguiente programa:

La pieza cómica de Ivo Pelay, "Bohemía Loca", y el drama social en dos actos, titulado "Maldetta". El compañero Helios dará una conferencia sobre el tema: "Autoridad y libertad".

Entrada voluntaria.

A. OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 15, a las 15 horas, en el espacio local de la calle Bm. Mitre 3270. Se destaca el beneficio al Comité Pro Presos y Deportados. El conjunto artístico de este Ateneo representará varias obras. Recitación de poesías por varios niños y cantos libertarios por Martín Castro y Matías. La conferencia estará a cargo de un compañero, sobre un tema de actualidad.

Entrada voluntaria.